

Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur Postfach 7124 | 24171 Kiel

An das Kronwerk Gymnasium Herrn Volker Knoop Eckernförder Str. 58 b-d 24768 Rendsburg

Ministerin



Kiel, 7 November 2020

Sehr geehrte Vertreterinnen und Vertreter des Kronwerk Gymnasiums,

Sie haben in diesem Durchlauf der Erstzertifizierung des Berufswahl-SIEGELs Schleswig-Holstein Ihre vorbildliche Arbeit in der Beruflichen Orientierung gezeigt. Dadurch haben Sie Ihre Schülerinnen und Schüler dabei unterstützt, ihren Weg in Beruf und Studium zielgerichtet und passgenau zu finden und zu verfolgen. Hierfür danke ich Ihnen sehr und übermittele Ihnen auf diesem Weg meine herzlichen Glückwünsche zum Erhalt des Berufswahl-SIEGELs! Diese Glückwünsche darf ich Ihnen ebenfalls im Namen der Kooperationspartner des Berufswahl-SIEGELs Schleswig-Holstein von Herrn Michael Thomas Fröhlich, Hauptgeschäftsführer der Vereinigung der Unternehmensverbände in Hamburg und Schleswig-Holstein - UVNord, sowie von Frau Margit Haupt-Koopmann, Vorsitzende der Geschäftsführung der Regionaldirektion Nord der Bundesagentur für Arbeit, ausrichten.

In diesem Jahr konnten sich Schulen in Schleswig-Holstein zum fünften Mal um die Erstzertifizierung des Berufswahl-SIEGELs bewerben. Ich freue mich, dass Sie sich dieser Herausforderung erfolgreich gestellt haben. Mit Stolz kann ich mitteilen, dass wir nun in Schleswig-Holstein 67 SIEGEL-Schulen haben.



-2-

Ihren Erfolg wollten wir in gebührendem Rahmen gemeinsam feiern. Doch durch die

Corona-Pandemie können viele Vorhaben nicht in geplantem Rahmen durchgeführt

werden. Das betrifft auch die für den 7. Dezember 2020 geplante Landesauszeichnung

der erstzertifizierten Schulen. Mit Blick auf die aktuelle Situation müssen wir in diesem

Jahr leider auf die Durchführung der Veranstaltung verzichten.

Ihr langjähriges und vorbildliches Engagement in der Beruflichen Orientierung zu

würdigen, ist mir dennoch ein besonderes Anliegen. Mit diesem Brief möchte ich mich

daher noch einmal ganz herzlich für Ihre engagierte Arbeit in der Beruflichen

Orientierung bedanken.

Gerade heute ist der Blick in die Zukunft, mit dem Wissen um die eigenen Möglichkeiten

und Chancen, wichtig. Hier leistet Ihr Engagement einen bedeutenden Beitrag: Sie

gestalten Übergänge!

Ich wünsche uns allen, dass wir bald wieder anderen Zeiten entgegensehen und ich

Ihnen für Ihre geleistete Arbeit gemeinsam mit unseren Kooperationspartnern

persönlich meinen Dank aussprechen kann.

Herzliche Grüße

Karin Prien